

JIS.CO.ID

Petugas Lapas Pasir Putih Terus Tingkatkan Pengawasan Melalui CCTV dan Kontrol Keliling Area Lapas

ANJAR WAHYU KUSUMA - PASIRPUTIH.JIS.CO.ID

Dec 2, 2022 - 07:59



Petugas Lapas Pasir Putih melaksanakan kontrol keliling area Lapas pada malam hari

Petugas Lapas Pasir Putih Terus Tingkatkan Pengawasan Melalui CCTV dan

Kontrol Keliling Area Lapas

Cilacap - Kontrol keliling atau biasa disebut Troling oleh petugas keamanan Lapas Pasir Putih yang terdiri dari piket Pengawas Umum, piket bantuan jaga, Komandan Regu Pengamanan beserta anggota regu, Ketua Tim Tanggal Darurat atau Katim beserta anggota TTD Lapas Pasir Putih melaksanakan Troling malam dengan target pengecekan kondisi besi tralis pengamanan agar tetap dalam kondisi baik. Sehingga kemungkinan korosi, besi patah, rapuh, dan kemungkinan lain yang dapat mengakibatkan gangguan kamtib dapat diantisipasi. Jumat (02/12/2022).

Plt. Kalapas Pasir Putih, Riko Purnama Candra menyampaikan bahwa pengecekan ini merupakan kegiatan rutin yang dilaksanakan di Lapas Pasir Putih. Petugas memastikan secara langsung kondisi keamanan di area dalam dan luar Lapas. Dan melaporkan secara langsung terhadap setiap perkembangan situasi Lapas kepada pimpinan.

" Tujuan kegiatan kontrol keliling/Troling untuk mencegah hal-hal yang dapat menimbulkan gangguan kamtib dalam Lapas. Selain pengawasan via CCTV, petugas selalu rutin melaksanakan Deteksi Dini keamanan dengan melaksanakan kontrol keliling di area dalam dan luar Lapas," ucap Komandan Regu Pengamanan

" Kontrol keliling pagi, siang dan malam yaitu pada jam - jam yang telah ditentukan terus Kami tingkatkan, terutama pada jam - jam rawan. Dimana pengawasan terhadap kontrol keliling ini dapat diketahui dan dipantau oleh pimpinan serta seluruh petugas Lapas Pasir Putih. Dengan kerjasama seperti ini Kami bahu - membahu dalam Pengawasan Melekat / Waskat dalam setiap kegiatan yang berlangsung di Lapas Pasir Putih. Selain meningkatkan kinerja, kegiatan ini sekaligus dapat untuk meningkatkan kedisiplinan petugas dengan melaksanakan perintah Harian Dasa Adi brata dan 3 (tiga) kunci pemastarakatan maju yaitu Deteksi dini gangguan kamtib serta perintah Kakanwil Kemenkumham Jawa Tengah" Ungkap Riko Purnama Candra

Komandan Jaga selalu menginstruksikan kepada anggotanya, bahwa Petugas Pengamanan tidak boleh mengabaikan terhadap lingkungan sekitar, sehingga kondusifitas dapat selalu terjaga. /aje